



publié le 08/10/2019

Journée du droit - 4 octobre - 3ème

Point de départ du Projet « égalité fille - garçon »

Vendredi après-midi **4 octobre 2019**, les **élèves de 3ème** ont reçu la visite de **Maître Billette**, avocat, dans le cadre de la **Journée du droit**. Après une bonne heure d'échanges et de découverte du cadre juridique en ce qui concerne **l'égalité de genre**, les élèves ont réalisé de courtes vidéos dans lesquelles ils présentaient un cas, apportaient la solution juridique et proposaient un message positif prônant cette égalité. Lors de la dernière heure de l'après-midi, ils ont pu découvrir les travaux de chacun des 9 groupes et continuer les échanges avec l'avocat.

Les 3èmes peuvent être fiers de la **qualité de leur travail**, réalisé en moins d'une heure. Leur **intérêt** et leur **implication** pour ce point de départ à la thématique de l'année présagent la mise en place de beaux projets que nous serons heureux de vous présenter à l'occasion de **la semaine de l'égalité** qui aura lieu en mars prochain !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.